
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica di quartiere

18 gennaio 2018

Ordine del giorno
1. Comunicazioni

2. Ancora il teatro dialettale?

3. Prossimi eventi

4. Varie ed eventuali 

Presenti:  Chiaventi,  Gatti,  Presciuttini,  Rotondo,  Taschera,  Zampolli.  Altri:  Enrico
Rossetti, Alberto Aliatis

1) Comunicazioni

Presciuttini espone i principali dati del bilancio del comitato per il 2017, che sarà presto
pubblicato sul sito, come tutti gli altri documenti fiscali: entrate 2.439 di cui 1.300 per
attività commerciale, uscite 1.493 , utile 946. Le imposte da pagare, in base alle regole
fiscali che adottiamo, saranno calcolate sul 3% delle entrate commerciali.

Lo  spettacolo  per  l'asilo,  che  non  si  è  potuto  tenere  a  Natale,  potrebbe  essere
organizzato nel periodo pasquale: Rotondo verificherà la disponibilità dell'artista.

Zampolli propone di stampare un volantino per pubblicizzare la biblioteca del comitato e
presenta  una  bozza.  Si  decide  di  stamparne  1000  copie  da  distribuire,  dopo  aver
apportato alcune correzioni.

2) Ancora il teatro dialettale?

Rotondo  propone  di  valutare  la  possibilità  di  riprendere  l'organizzazione  del  teatro
estivo, avendo ottenuto la disponibilità a collaborare di due persone (una delle quali,
Rossetti, è presente).

Si  elencano  sommariamente  come  segue  le  attività  necessarie:  scelta  compagnie,
pratica  SIAE,  SCIA,  trasporto  materiale  palco  e  sedie,  montaggio  palco,  montaggio
copertura, allaccio energia, pubblicità, assistenza alle serate (pubblico e compagnie),
smontaggio copertura, smontaggio palco, trasporto materiale al magazzino.

Nella  discussione  la  proposta  non  raccoglie  reazioni  entusiastiche,  ma  neppure
opposizioni. Aliatis suggerisce di considerare la possibilità di non montare la copertura
del palco, che richiede un montaggio alquanto complesso.

Rotondo  propone  a  tutti  di  riflettere  sulla  proposta  per  decidere  alla  prossima
assemblea.

3) Prossimi eventi

Presciuttini comunica i prossimi eventi da organizzare:

 su  richiesta  dell'amministrazione  comunale  (Rudi  Torselli)  ci  verrà  richiesto  di
organizzare una delle conferenze collegate alle celebrazioni del 170° anniversario
della battaglia, dovrebbe tenersi fra marzo ed aprile
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 per il 24 e 25 marzo è fissata la mostra di pittura della
pittrice De Caro, di Levata

 nell'ambito  del  circolo  dei  lettori,  la  serata  di  marzo  sarà  intorno al  libro  di
Claudio  Gallico  “Autobiografia  di  Claudio  Monteverdi”;  si  vorrebbe  creare
l'occasione  per  una  serata  incentrata  sulla  figura  di  Claudio  Gallico,  con
l'intervento dei figli  e sperabilmente di  un esperto che possa illustrare l'opera
dello studioso

Rotondo propone i seguenti ulteriori eventi da organizzare:

 con il dott.Cremonesi sull'islamismo

 con il presidente del Fogolèr Aldrighi per la presentazione del libro anniversario
del Fogolèr

Aliatis,  su  invito  di  F.Baraldi,  vorrebbe organizzare  un  corso  di  aeromodellismo,  del
quale è esperto: lo stesso Baraldi, ed anche i presenti, suggeriscono di organizzare prima
una mostra di aeromodelli per verificare quale seguito ed interesse possa avere il corso.

4) Varie ed eventuali
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Data prossima assemblea : 8 febbraio 2018

Levata, 18 gennaio 2018

il presidente Presciuttini


